

Baie-Mahault, le 06 octobre 2023

# COMMUNIQUE DE PRESSE

## Disparition de Victoire JASMIN

C'est avec une vive émotion que nous avons appris la disparition de la sénatrice Victoire JASMIN.

A l'écoute des autres et d'une grande humilité, nous pleurons aujourd'hui une femme d'engagement.

Biochimiste de formation et ancienne cadre de santé au laboratoire de microbiologie du CHU de Pointe-à-Pitre, elle a présidé l'Inter-laboratoire d'analyses médicale en Guadeloupe. Elle a notamment œuvré pour défendre les problématiques de santé de la Guadeloupe au niveau national.

Membre active de la Fédération Féminine « Force », elle a également mené des actions contre les violences faites aux femmes.

Dans son engagement politique, elle est élue conseillère municipale de Morne-à-l'Eau en 2008, puis première adjointe. Victoire JASMIN a occupé la fonction de sénatrice de Guadeloupe, de 2017 à 2023. Elle sera commissaire aux Affaires sociales, Secrétaire de la Délégation sénatoriale aux outre-mer et membre de la Délégation sénatoriale aux Droits des femmes.

Victoire JASMIN a toujours été présente aux côtés de l'Union des Entreprises de Guadeloupe et elle a notamment défendu avec conviction notre Guadeloupe et ses concitoyens.

En mon nom et au nom de l'ensemble du Conseil d'Administration, je tiens à adresser nos sincères condoléances et notre soutien à sa famille et ses proches.

Bruno BLANDIN,  
Président

Informations :

Chloé FABRE - Chargée de communication

Ligne directe : 0690 520 450 - mail : [communication@ude-medef.com](mailto:communication@ude-medef.com)